



Einladung zur Ausstellungseröffnung  
**Mittwoch, 10. Mai 2023, 19 Uhr, Eintritt frei!**  
Schloss Eggenberg, Planetensaal

Ausstellungslaufzeit  
11.05. — 31.10.2023

# Eulen nach Athen tragen

## Münzen des antiken Griechenlands

Die Sonderausstellung *Eulen nach Athen tragen* zeigt 280 Münzen des antiken Griechenland aus den Sammlungen der Münzkabinette des Universalmuseums Joanneum und der Stadt Winterthur sowie des Instituts für Antike der Universität Graz.

Die Schau gibt einen repräsentativen Überblick über das Münzwesen der antiken griechischen Welt: Prägungen aus dem griechischen Mutterland, Unteritalien, Sizilien und Kleinasien werden ebenso gezeigt wie Münzen der hellenistischen Königreiche. Darüber hinaus wird auch ein Blick auf Münzen geworfen, die nicht der eigentlichen griechischen Kultur angehörten, mit dieser aber in enger Beziehung standen: keltische, punische, achämenidische und parthische Prägungen.

Kuratiert von Margit Linder, Karl Peitler, Christian Schinzel,  
Wolfgang Spickermann, Marc Philipp Wahl

Abbildung: Münzen Athens, 6./5. Jh. v. Chr., aus den  
drei Sammlungen, Fotos: UMJ/N. Lackner; Lübke + Wiedemann/B. Seifert

## Münzkabinett Schloss Eggenberg

Universalmuseum  
Joanneum

Eggenberger Allee 90, 8020 Graz, Di–So 10–18 Uhr  
[www.muenzkabinett.at](http://www.muenzkabinett.at)

In Kooperation mit dem Institut  
für Antike der Universität Graz  
und dem Münzkabinett Winterthur



**MÜNZ:  
KABINETT**  
WINTERTHUR